



MON MONDE



Source propre ; Andrawis A, (2005)

Amis

Les amis sont les personnes les plus importantes dans la vie.

Les amis sont ceux qui savent tout de moi et qui m'aiment encore.

Les amis sont les personnes les plus précieuses que nous portons à notre cœur partout où la vie nous mène.

Nous pouvons passer beaucoup de temps ensemble pour apprendre à nous connaître et à participer à la vie des autres.

Un jour, nous devons continuer sur notre propre voie. Mais où que nous allions, nous nous souviendrons toujours d'une personne merveilleuse qui a touché nos vies.

Peu importe où la vie nous mène, nous nous souviendrons toujours de la personne qui a vécu et qui nous a aidés à mieux nous connaître.

La personne qui nous a soutenus dans les moments difficiles et qui nous fait nous sentir assez en sécurité pour révéler notre vrai moi.

Les amis sont les personnes inoubliables avec qui nous rêvons et avec qui nous faisons de grands projets pour l'avenir qui nous acceptent pour devenir ce que nous voulons être.



Peu importe où la vie nous mène ou à quelle distance nous sommes les uns des autres, vous serez toujours près de moi et je serai toujours là pour vous.



Peu importe où la vie nous mène ou à quelle distance nous sommes les uns des autres, vous serez toujours près de moi et je serai toujours là pour vous.

Amis



Les amis sont les personnes les plus importantes dans la vie.

Andrawis